Ministerpaar Michael und Katrin Zaum

Michael Zaum, geboren am 2. September 1973 in Holzheim, ist am Kreitz aufgewachsen. Nach dem Schulabschluss und der Ausbildung zum Elektriker bildete Michael sich auf der Abendschule zum Elektrotechniker weiter. Seit 2000 arbeitet er als Inbetriebnahmetechniker bei der Firma Sauter-Cumulus GmbH.

Michael ist Mitbegründer des Jägerzuges Edelwild, seit 30 Jahren Spieß des Zuges und "die Mutter der Kompanie". Das Amt des Spießes gefällt ihm so gut, dass er auch in seinem Neusser Schützenlustzug "Nüsser Orjelspiefe" vor einigen Jahren das Amt übernahm. Damit es Michael nicht zu langweilig wird, ist er zusätzlich noch passives Mitglied in den Grenadierzügen "Dat send se" (Grefrath) und "Nix als Trabbel" (Neuss) und zählt zum Freundeskreis des TC Concordia Holzheim. Außerdem ist er seit 2018 Mitglied im Jägervorstand in Grefrath.

Katrin Zaum, geb. Kühn, ist am 6. Januar 1976 in Düsseldorf geboren und auch auf der "richtigen" Rheinseite aufgewachsen. Nach Abschluss ihrer Schulzeit und Ausbildung als Erzieherin arbeitet sie seit vielen Jahren bei der Lebenshilfe Neuss und ist dort in der Leitung der Schul- und Kitaassistenz tätig. 1998 ist sie der Liebe wegen nach Grefrath gezogen und hier heimisch geworden. 2002 läuteten die Hochzeitsglocken für Michael und Katrin. 2008 sind sie dann ins eigene Haus im Neubaugebiet gezogen.

Ihre **Tochter Lea** wurde am 28. September 2003 geboren. Nach Abschluss ihrer Schullaufbahn und Ausbildung, arbeitet sie heute als Erzieherin in einer integrativen Kita und studiert nebenbei Soziale Arbeit. Lea ist ein richtiges Dorfkind. Sie feiert gerne Schützenfest, ist jedoch im Karneval aktiver. So tanzt sie als Gründungsmitglied in der Tanzgarde "Jordan Starlights" der Karnevalsfreunde Grefrath mit.

Die gesamte Familie Zaum, einschließlich Tochter Lea, ist eine schützenfestbegeisterte Familie durch und durch, die die Feste gerne mit Freunden gemeinsam feiert. So finden die meisten Veranstaltungen des Jägerzuges Edelwild über Pfingsten bei den Zaumsens im Garten statt. Dort wird extra jedes Jahr ein Zelt aufgebaut, wo dann nach Pfingsten der Rasen neu eingesät werden muss. Weitere Hobbys der Familie sind die aktive Teilnahme am Karneval, E-Bikefahren, Reisen und Unternehmungen mit Freunden.

Das Ministerpaar verbindet mit dem Königspaar viele gemeinsame Erinnerungen, Ereignisse und Urlaube der letzten Jahre.